

「幼児期の大切な学びが分かる動画シリーズ」について

遊びを通した学び[動画コレクション]

● 動画コンテンツ ~幼児期の大切な学びが分かる動画シリーズ~

幼稚園等においては、遊びを通して子供たちの資質・能力を育んでいること、その資質・能力は小学校以降の学習や生活の基盤となっていること、そのため園の先生は様々な工夫をしていること等について、子供たちの遊んでいる姿や幼児教育施設・小学校の先生へのインタビュー等を交えながら解説。

幼児教育は
何のため？



約2分

<https://youtu.be/MExUaZ6M3G0>

「遊びは学び」って
どういうこと？



約7分

<https://www.youtube.com/watch?v=UxfAl3XWfGo>

「学びの芽」を育む
園の工夫って？
(多様な遊び編)



約9分

<https://youtu.be/VNjOwpuDd44>

「学びの芽」を育む
園の工夫って？
(どろだんご遊び編)



約7分

<https://youtu.be/VuIP2CUKq-U>

文部科学省HPにおいても、動画コンテンツ一覧を掲載しています。

https://www.mext.go.jp/content/20250509-mxt_youji-0000351477.pdf



「幼児教育の重要性お知らせポスター」のイメージ

幼児期に 本当に大切な学びって 何ですか？

幼児期は、「遊び」の中で周囲のヒト・モノ・コトに自ら進んで関わりながら、豊かで多様な体験を通して、様々な「学びの芽」を育んでいく時期です。
小学校以降の学びの基礎となる「学びの芽」。
そんな「学びの芽」はどのように育まれているのでしょうか？



見てね！

 幼児期の大切な学びが分かる動画シリーズ

 <p>幼児教育は何のために？ (約2分)</p>	 <p>遊びは「学び」って どういうこと？ (約7分)</p>	 <p>「学びの芽」を育む 多様な遊び (約8分)</p>	 <p>「学びの芽」を育む どろだんご遊び (約7分)</p>
--	--	--	---

 **遊びは学び 学びは遊び**
“やってみたいが遊びの芽”



文部科学省HPに印刷してご活用いただけるデータを掲載しています。

URL: https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/youchien/mext_02697.html

